



高瀬小だより

令和6年10月30日
発行者
高瀬小学校
校長 杉山 直人

令和六年度 運動会開催！

九月二十八日に、「心を燃やせ！目指す道はただ一つ！勝利へ突き進め高瀬っ子！」のスローガンの下、運動会を開催しました。

開会式は企画委員とが中心となって運営しました。校歌や応援歌も声高らかに披露して、やる気十分な様子でした。各団対抗の競技では、最後まで走り抜く姿や、仲間と協力して取り組む姿、遠くから応援する姿が見られました。ダンス・表現では、リズムに乗り、なりきって踊ることができました。高学年の児童は団役員や係の仕事にも取り組み、運動会の運営に貢献していました。

来校された方には、仲間と協力して、自分のよさを発揮して、運動会を楽しみ児童の姿をご覧いただけたいと思います。

今回の運動会は、コロナ禍の経験や働き方改革、PTA役員さんの負担軽減を念頭に運営いたしました。保護者の皆様には、応援場所の譲り合いや、徒歩、自転車等での来校に協力してください。ありがとうございました。



5・6年生「高瀬小ソーラン節」



11月25日(月)～29日(金)「子ども見守り強化週間」

1学期中に行われた学校運営協議会の中で、下校時の安全確保が課題であると話題となりました。学年によって終業の時刻が異なるため、低学年の児童だけでの下校となることや、登校時のようにPTA会員さんや交通指導員さんなどによる交通安全指導が行えないことがその背景にあります。学校運営協議会委員の方から、「毎日の交通指導や見守り体制を整備することは難しいが、期間を決めて、地域全体で子どもを見守ることはできるのではないか」と意見が出され、実施に向けて検討が始まりました。

高瀬地区地域づくり協議会の防犯防災部会でも話題にさせていただくなかで、具体的な実施方法が話し合われました。地域の様々な団体を中心に、高瀬小PTAと高瀬地区の住民の皆さんに協力いただきながら、実施することとなりました。詳しくは11月の回覧板で周知されますので、ご覧ください。高瀬小PTA会員や地域の皆様につきましては、児童が下校してくる時間に、自宅付近での見守り活動に、ご協力をお願いいたします。子どもたちが近くを通りましたら、「こんにちは」、「おかえり」などと声を掛けていただけますと幸いです。安全を目的とする活動ですが、子どもたちと高瀬地区の住民の皆様が、今以上に交流を深める機会となることを期待しております。



交通少年団の安全チラシ配付活動

校外で学ぶ!! 【校外学習・宿泊体験】



秋の学年行事として、1~4年生の校外学習や5年生の宿泊体験を行いました。学年によって、行き先や学習内容が異なりますが、生活科や社会科、理科などに関連する学習を校外で行っています。また、バスの乗車マナーや、見学地での班別活動、宿泊の際の布団の上げ下ろしなど、普段の学校や家庭とは異なった環境での体験を積みみます。集団で時間を守って活動する経験を通して、子どもたちの社会性が磨かれていきます。

【1年生】 スカイランドパーク 渋川市	【2年生】 こども動物自然公園 東松山市	【3年生】 ぐんま昆虫の森 みどり市	【4年生】 県生涯学習センター 華蔵寺公園 前橋市・伊勢崎市	【5年生】 北毛青少年自然の家 高山村

お世話になりました 就学時健康診断

10/4(金)に、来年度入学予定の幼児が、就学時健康診断を受けました。はじめて見る校内に興味津々の様子でした。保護者の方には、小学校入学に向けた様々な連絡や、子育て講座を聞いていただきました。今後、今の1年生との交流や、一日入学も予定しています。新入児の保護者の方には、お手元に届く通知に丁寧に目を通していただきますと助かります。

ご不明な点は、学校にお尋ねください。



【高瀬小Webページ】

R6年度270万アクセス突破!



高瀬小QRコード

最新の情報を掲載するよう努めています。こちらのQRコードからアクセスしてください。

甘楽郡富岡市陸上教室記録会

10/8(火)、郡市の陸上教室記録会が開催されました。校内の代表選考を突破した48名の選手がエントリーしました。雨模様の中での競技となったため、体育館のギャラリーを控え場所にして、雨天走路でウォームアップ、テント下で待機し、競技に出場しました。本校からは10名の選手と女子リレーチームが入賞しました。県民の日に前橋で行われた県の陸上教室記録会には5名がコマを進め、そのうち1名が種目1位を獲得しました。保護者や関係者の皆様のご協力に感謝いたします。

